

Prévessin-Moëns

Le P'tit bazar a remis un don de 2 000 euros à La Cimade

Par **G.Do.** - 10 oct. 2022 à 19:00 - Temps de lecture : 1 min



Un chèque bienvenu pour La Cimade du Pays de Gex. Photo Le DL /G.Do

Le P'tit Bazar, association locale, a dignement marqué sa 20^e vente, ce samedi 8 octobre, à la salle Gaston-Laverrière, en remettant un chèque de 2000 euros à La Cimade, association qui agit pour les droits et la dignité des personnes réfugiées et migrantes.

C'est une belle récompense pour l'équipe agissante, dirigée par Ségolène Perret, qui a désormais distribué au fil de ses actions 30 000 euros.

Cette année pour sa vente, elle avait choisi La Cimade, active dans le pays de Gex depuis plus de 15 ans.

Les clients de ce vide-dressings ont été nombreux et généreux pour cet événement caritatif.